

Sachstandsbericht

- öffentlich -

Drucksache: VL-221/2018 3. Ergänzung

Fachbereich: Städtische Gremien / Organisation

Beratungsfolge	Termin
Stadtverordnetenversammlung	31.01.2019

Antrag der CDU-Fraktion vom 3. Oktober 2018 betr. bauliche Veränderung der Bushaltestelle(n) in Homberg-Roppershain

a) Erläuterung:

Der Antrag der CDU-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 18. Oktober 2018 beraten.

Der Beschluss lautete:

Der Magistrat wird gebeten, schnellstmöglich eine bauliche Veränderung der Bushaltestelle(n) (Herstellung einer normgerechten Haltestelle) in Homberg-Roppershain voranzutreiben. Besonderer Fokus liegt dabei auf der provisorischen Haltestelle aus Borken kommend in Fahrtrichtung Homberg. In diesem Zusammenhang ist auch eine örtliche Verlegung der Haltestellen zu prüfen. Mit dem Nahverkehr Schwalm-Eder sind Gespräche diesbezüglich zu führen.

Der derzeitige Sachstand ist:

Die Bushaltestelle in der OD Roppershain wird ab dem 4. Februar 2019 sechs Wochen lang für eine Testphase bis zum 17. März 2019 in den Brückenweg verlegt. In dieser Zeit soll festgestellt werden, ob eine endgültige Verlegung dorthin vorgenommen wird. Sofern dies der Fall ist, muss eine neue, den heutigen Richtlinien entsprechende Haltestelle erstellt werden.